

Stadtwerke Oberursel

## E-Flotte der Stadt erweitert

**[22.03.2013] Mit einem neuen Elektro-Auto haben die Stadtwerke Oberursel den e-mobilen Anteil des Fuhrparks der Stadtverwaltung erweitert.**

Die Stadtwerke Oberursel haben jetzt den Fuhrpark der Stadtverwaltung um ein Elektroauto erweitert. „Wir wollen die umweltfreundliche Mobilität in Oberursel fördern und freuen uns daher sehr, heute das erste Stadtwerke-E-Mobil an die Stadt übergeben zu können“, sagt Stadtwerke-Geschäftsführer Jürgen Funke. „Zudem planen wir noch in diesem Frühjahr auf dem Parkplatz neben dem Rathaus eine Ladesäule für Elektroautos zu errichten.“ Christof Fink, Erster Stadtrat im hessischen Oberursel, weist darauf hin, dass die Umstellung des städtischen Fuhrparks auf energieeffiziente Antriebe ein wichtiges Ziel des kommunalen Energiekonzeptes ist: „Gerade für den Stadtverkehr sind dabei die leisen und emissionsfreien E-Mobile sehr tauglich. Bei der Umsetzung der Energiewende darf der Faktor Mobilität nicht vergessen werden und wir als Stadt haben hier eine Vorbildfunktion“, so Fink. „Ich bedanke mich bei den Stadtwerken, dass sie uns hierbei tatkräftig unterstützen.“ Wie das Unternehmen weiter mitteilt, wird vorrangig der Geschäftsbereich Umwelt, Energie und Verkehr der Stadtverwaltung den Peugeot iOn nutzen. Die Stadtwerke haben bereits im März 2012 zwei Elektro-Fahrräder und einen Elektro-Roller an die Stadtverwaltung Oberursel übergeben.

(ve)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke Oberursel